



000065 N° 000042/APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT /AONR/CAMPOST/CIPM/2024 DU 24 DEC 2024

POUR L'ETUDE EN VUE DE LA MISE A NIVEAU DE L'INFRASTRUCTURE RESEAU DE LA
CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST), AU TITRE DE L'EXERCICE 2024

Financement : BUDGETCAMPOST, EXERCICE 2024

Pièce N°2

Avis d'Appel d'Offres

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre des travaux d'étude en vue de la mise à niveau de l'infrastructure réseau, le Directeur Général (Maître d'Ouvrage) lance un Appel d'Offres National Restreint. Ce dernier fait suite à l'Appel à Manifestation d'Intérêt N°000042/AMI/CAMPOST/DG/CPCP/2024 du 11 octobre 2024, publié le 14 octobre 2024 dans le JDM.

2. Consistance des prestations

Les Prestations consistent en la réalisation d'une étude en vue de la mise à niveau de l'infrastructure réseau de la Cameroon Postal Services (CAMPOST).

De façon spécifique, il s'agit de :

- faire l'état des lieux de l'existant en termes des infrastructures réseau (informatique, télécommunication, énergie et environnement) ;
- réaliser le diagnostic de l'infrastructure réseau (informatique, télécommunication, supports de transmission, énergie et environnement) actuelle ;
- réaliser un diagnostic des ressources humaines et des outils de gouvernance affectés à l'exploitation de l'infrastructure réseau ;
- évaluer le besoin réel en termes de bande passante dans chaque bureau de Poste et proposer une solution ;
- évaluer et proposer des solutions pour résoudre les problèmes d'énergie et environnement des bureaux de Poste ;
- faire des propositions d'implémentation de nouvelles technologies de connexion telles que la SD-WAN, WIFI 6 ;
- proposer des solutions permettant interconnecter tous les sites de CAMPOST (Bureaux de Poste, Délégations régionales, Direction Générale) à son Datacenter ;
- proposer dans le domaine du réseau de télécommunications, les équipements et technologies capables de répondre aux besoins spécifiques de la CAMPOST indépendamment des constructeurs ;
- proposer une stratégie d'optimisation des réseaux de communication de la CAMPOST en fonction de ses différentes composantes ;
- proposer une architecture réseau de la CAMPOST en tenant compte de ses dernières évolutions en la matière ;
- proposer une solution de supervision de l'infrastructure réseau (informatique, télécommunication, énergie et environnement) ;
- évaluer le besoin en ressources humaines pour une exploitation optimale de l'infrastructure réseau proposée ;

9

- proposer un plan de formation des équipes techniques de la CAMPOST ;
- évaluer le cout de la mise en œuvre de la mise à niveau de l'infrastructure réseau de la CAMPOST ;
- élaborer les termes de référence de la mise en a niveau de l'infrastructure réseau de la CAMPOST.

3. Tranches/Allotissement

La consistance de ces prestations en un lot unique, est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **cinquante millions (50 000 000) de FCFA Toutes Taxes Comprises**.

5. Délais prévisionnel d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objets du présent Appel d'Offres Restreint est de **cent vingt (120) jours calendaires**.

Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres National Restreint est ouverte aux candidats pré-qualifiés ci-après:

N°	Noms des candidats pré-qualifiés	Adresses
1.	GROUPEMENT RESYSTAL SA/MATRIX TELECOMS SA/ICCSOFT SA	BP 5750 YAOUNDE
2.	GROUPEMENT ST2I INTERNATIONAL /CERT	BP 66 TUNIS 1003 TUNISE
3.	GROUPEMENT SOCATRACK SARL & AsFi	BP 7001 YAOUNDE
4.	KIAMA SA	BP 15709 YAOUNDE
5.	KAAZAN SARL	BP 35310 YAOUNDE

7. Financement

Les prestations objets du présent Appel d'Offres National Restreint sont financées par le Budget CAMPOST, Exercice 2024, Imputation budgétaire 632480000000 «AUTRES HONORAIRES».

8. Mode de Soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est le mode hors ligne.

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission timbré, acquitté à la main, délivré par un organisme ou une institution financière agréé par le Ministre chargé des Finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce **13 du DAO**, dont le montant s'élève à **un million (1 000 000) de francs CFA** ; il est au plus égal à 2% du coût prévisionnel toutes taxes comprises (TTC) du marché conformément à l'arrêté en vigueur] et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. Sous peine de rejet, la caution devra être timbrée au tarif en vigueur, revêtue de la mention manuscrite de l'Etablissement financier émetteur et accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC). L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés des entreprises publiques, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite, mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance

d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres National Restreint

Le Dossier d'Appel d'Offres National Restreint peut être consulté gratuitement dans les services du Maître d'Ouvrage aux heures ouvrables, à la Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) de la Cameroon Postal Services (CAMPOST), sise au 3^e étage (porte 317) de l'immeuble siège Boulevard du 20 Mai, Tél : (237) 222 50 7263, dès publication du présent avis.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres National Restreint

La version physique du Dossier d'Appel d'Offres National Restreint peut être obtenue à la Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) de la Cameroon Postal Services (CAMPOST), sise au 3^e étage (porte 317) de l'immeuble siège Boulevard du 20 Mai, Tél : (237) 222 50 7263, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **cinquante mille (50 000) francs CFA**, payable au compte d'affectation spéciale des marchés n°335 988 0000 189 de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ouvert à la BICEC, dans les agences de tous les chefs-lieux de Région et celles des villes de Limbé et Dschang.

12. Remise des offres

Chaque offre est rédigée en français ou en anglais.

Pour la soumission hors ligne, l'offre en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) de la Cameroon Postal Services (CAMPOST), sise au 3^e étage (porte 317) de l'immeuble siège Boulevard du 20 Mai, Tél : (237) 222 50 7263, au plus tard le 15 JAN 2025 à **13H00** et devra porter la mention :

000065 "APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT
N° **000065** /AONR/CAMPOST/CIPM/2024 DU **24 DEC 2024**
POUR L'ETUDE EN VUE DE LA MISE A NIVEAU DE L'INFRASTRUCTURE RESEAU DE LA
CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST), AU TITRE DE L'EXERCICE 2024
A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement

13. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé. Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- les plis parvenus postérieurement aux date et heure limites de dépôt.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- les plis non-conformes au mode de soumission
- le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. Pour le cas de l'Appel d'Offres Restreint ouverture en 02 temps : il y a lieu de relever qu'en plus du nombre d'exemplaires de l'offre financière requis, le soumissionnaire est tenu de présenter un exemplaire de cette offre financière, dans une enveloppe scellée pour servir d'offre témoin marquée comme telle, et destinée à l'organisme chargé de la régulation des Marchés Publics pour conservation. Le défaut de présentation de cette offre témoin entraîne l'irrecevabilité de l'offre du candidat concerné, dès l'ouverture des plis par la Commission de Passation des Marchés.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en deux (02) temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le **15 JAN 2025** à **14H00** par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Cameroon Postal Services (CAMPOST) dans la salle de réunion de ladite Commission sise au 4^e étage porte 414 de l'immeuble siège de la CAMPOST, Boulevard du 20 Mai.

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique qualificative de **80 points sur 100** seront ouvertes par la même Commission et dans la même salle à une date ultérieure après publication des résultats de l'évaluation technique.

Seules les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix **dûment mandatée**, même en cas de groupement d'entreprise.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

- absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- non production au-delà de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (excepté le cautionnement de soumission) ;
- fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou pièces falsifiées ;
- note technique inférieure à 80 points sur 100 ;
- présence d'informations financières dans l'offre technique ;
- absence du sous détail des prix dans l'offre financière ;
- non-production d'une déclaration sur l'honneur attestant le non-abandon d'un marché au cours des trois (03) dernières années ;
- absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- absence d'une référence dans la réalisation des études dans le domaine des infrastructures du réseau informatique et/ou télécommunications.

15.2 Critères essentiels

Le dossier de candidature sera évalué sur 100 points et selon les critères ci-dessous :

N°	Critères d'Evaluation	Notes
1	Présentation du dossier	03
2	Chiffre d'affaires annuel d'au moins cent millions (100 000 000) FCFA au cours des cinq (05) dernières années (2019-2020-2021-2022-2023)	10
4	Observations et suggestions sur les TDR	05
5	Méthodologie proposée	05
6	Chronogramme de la Mission	04
7	Références du soumissionnaire dans la réalisation des études des infrastructures du réseau informatique/ou télécommunications au cours des dix (10) dernières années au moins deux (02)	30
8	Qualifications, compétences et expérience des experts proposés	38
9	Moyens logistiques	03
10	Preuves d'acceptation du marché	02
TOTAL		100

Les critères et sous-critères essentiels sont détaillés, dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

Le seuil de qualification des offres techniques pour chaque offre est fixé à 80 points sur 100.

Pour le calcul des scores financiers Sf : $Sf = 100 \times Fm/F$.

Les poids respectifs attribués aux propositions techniques et financières sont :

T=0,80 et F=0,20.

La note globale définitive Ng de l'offre du soumissionnaire sera obtenue par formule :

$Ng = (Nt \times 0.80) + (Nf \times 0.20)$.

Le consultant sera choisi selon la méthode du mieux disant. Cette appréciation globale étant déterminée

par un système de pondération de 80 points sur 100 et 20 points sur 100 respectivement sur les notes des offres techniques et financières.

16. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre la mieux disante par combinaison des critères techniques et financiers.

17. Nombre maximum de lots

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres National Restreint sont en un lot unique.

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), Cellule de la Gestion des Marchés (SIGAM) sise au 3^{ème} étage de l'immeuble siège, 94 Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél : 222507263, e-mail : edward.eta@campost.cm), dès publication du présent avis.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517.

Yaoundé, le 24 DEC 2024
LE DIRECTEUR GENERAL

Copie :

PCA CAMPOST ;

- ARMP ;
- Président CIPM CAMPOST ;
- Affichage ;
- CGM.



The stamp is circular with the text 'CAMEROON POSTAL SERVICES' around the perimeter. Inside, it says 'Le Directeur Général' and 'The General Manager' with a logo in the center. A large, stylized blue ink signature is written over the stamp. Below the signature, the name 'Pierro KALDADAK' is printed in red capital letters.



A handwritten signature in green ink, possibly reading 'Luf'.



000065

RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER

24 DEC 2024

N°

AONR/CAMPOST/CIPM/2024 OF

FOR THE STUDY OF UPGRADING THE NETWORK INFRASTRUCTURE OF THE CAMEROON POSTAL SERVICES (CAMPOST) FOR THE 2024 FINANCIAL YEAR

Funding: CAMPOST BUDGET, 2024 FINANCIAL YEAR

Document N°2

Tender Notice

1. Subject of the invitation to tender

Within the framework of the study to upgrade the network infrastructure, the General Manager (Project Owner) hereby launches a Restricted National Invitation to Tender. This Restricted National Invitation to Tender follows the Call for Expression of Interest N°000042/AMI/CAMPOST/DG/CPCP/2024 of 11 October 2024, published on 14 October 2024 in the JDM.

2. Nature of services

The services covered by this consultation comprise: The successful candidate following this restricted invitation to tender undertakes to carry out the following tasks, its task is to carry out a study to upgrade the Cameroon Postal Services (CAMPOST) network infrastructure. It shall, in particular, consist of:

- taking stock of the policy implemented (IT, telecommunications, energy and environment);
- Making the diagnosis of the current network infrastructure (IT, telecommunications, transmission media, energy and environment);
- Making a diagnosis of the human resources and governance tools assigned to the operation of the network infrastructure
- Assessing the actual bandwidth requirements of each Post Office and propose a general solution;
- Assessing and proposing solutions to resolve energy and environmental problems at post offices;
- Submitting proposals for the implementation of new connection technologies such as SD-WAN and WIFI 6;
- Proposing solutions for interconnecting all CAMPOST sites (Post Offices, Regional Delegations, Head Office) to its Datacentre;
- Proposing in the field of telecommunications networks, equipment and technologies able to meet the specific needs of CAMPOST independently of manufacturers;
- Proposing a strategy for optimising the CAMPOST communication networks according to its various components;
- Proposing a network architecture for CAMPOST, taking into account the latest developments in this area;
- Proposing a remote supervision and management solution for the network infrastructure (IT, telecommunications, energy and environment);
- Assessing the human resource requirements for optimum operation of the proposed network infrastructure;
- Proposing a training plan for technical teams of CAMPOST ;
- Evaluating the cost of upgrading the CAMPOST network infrastructure.

Signature

3. Tranches/ Allotment

This restricted national invitation to tender in a single lot is detailed in the Terms of Reference (TOR) of this Tender File.

4. Estimated cost

The estimated cost (all taxes included) following preliminary studies is, **Fifty million (50,000,000) FCFA**.

5. Provisional deadline

The maximum deadline set by the Project Owner for the execution of the services covered by this Restricted Invitation to Tender is **one hundred and twenty (120) calendar days**.

This deadline shall run from the date of notification of the administrative order to commence services.

6. Participation and origin

This Restricted National Invitation to Tender is open to the following pre-qualified candidates:

N°	Names of pre-qualified candidates	Addresses
1.	GROUPEMENT RESYSTAL SA/MATRIX TELECOMS SA/ICCSOFT SA	BP 5750 YAOUNDE
2.	GROUPEMENT ST2I INTERNATIONAL /CERT	BP 66 TUNIS 1003 TUNISE
3.	GROUPEMENT SOCATRACK SARL & AsFi	BP 7001 YAOUNDE
4.	KIAMA SA	BP 15709 YAOUNDE
5.	KAAZAN SARL	BP 35310 YAOUNDE

7. Funding

The services, subject of this Restricted National Invitation to Tender, shall be financed by the Cameroon Postal Services (CAMPOST), 2024 financial year Budget, Budget line 632480000000 "OTHER FEES".

8. Submission method

The submission method chosen for this consultation is: **offline**.

9. Bid bond

Each bidder shall include in his administrative documents a stamped, hand-endorsed bid bond issued by a first-rate banking institution authorised to issue bonds for public contracts, approved by the Ministry in charge of Finance and whose list is found in document **No. 13 of the Tender File**, of an amount of **one million (1,000,000) CFA francs**. It is set at 2 % of the estimated amount, all taxes inclusive, of the contract in accordance with the Order in force] and valid for thirty (30) days beyond the date of validity of bids. Under pain of rejection, the deposit must be stamped at the current rate, bear the handwritten name of the issuing financial institution and be accompanied by the consignment receipt issued by the Deposits and Consignments Fund (CDEC). Failure to produce a bid bond issued by a first-rate banking institution or financial body authorised to issue bonds for public company contracts, approved by the Ministry in charge of Finance shall result in the bid being rejected. A bid bond not related to the consultation concerned shall be considered absent. No bid bond submitted by a bidder during the bid opening sessions shall be admissible.

10. Consultation of the Restricted National Tender File

From publication of this notice, the Restricted National Tender File may be consulted free of charge during working hours at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor (door 317) of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, Tel: (237) 222 50 7263.

11. Acquisition of the Restricted National Tender file

The hard copy of the Restricted National Tender File may be obtained during working hours at Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor (door 317) of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, Tel: (237) 222 50 7263, as soon as this notice is published against presentation of receipt of payment or any other proof of payment of a non-refundable sum of **fifty thousand (50,000) CFA francs**, to the "CAS-ARMP Special Account" n°335 988 0000 189 opened at BICEC, in the branches of all the regional capitals as well as in Limbe and Dschang.

12. Submission of bids

Each tender shall be drafted in English or French.

For offline submission, the offer in seven (7) copies, including the original and six (6) copies marked as such, must be submitted at Cameroon Postal services (CAMPOST) Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, Tel : (237) 222 50 7263, no later than 15 JAN 2025 at 1 p.m. local time and must be marked:

0 0 0 0 6 5 "RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° /AONR/CAMPOST/CIPM/2024 OF 24 DEC 2024
FOR THE STUDY OF UPGRADING THE NETWORK INFRASTRUCTURE OF THE CAMEROON POSTAL
SERVICES (CAMPOST) FOR THE 2024 FINANCIAL YEAR
to be opened only during the bid-opening session"

13. Admissibility of bids

Administrative documents, the technical offer and the financial offer must be inserted in different separate sealed envelopes and submitted in sealed envelope. The following shall be inadmissible by the Project Owner:

- Bids revealing the identity of the bidders;
- Bids submitted after the deadline for submission;
- Bids without indications on the identity of the invitation to tender;
- Bids non-compliant with the bidding method;
- Failure to produce the number of copies specified in the Special Regulations or offer only in copies;

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the tender file shall be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first- category body or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds for public contracts or failure to comply with the model documents in the tender file shall result in the outright rejection of the tender without any other procedure. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned shall be considered as absent. A bid bond submitted by a tenderer during the tender opening session shall be inadmissible.

In the case of a restricted invitation to tender opening in 2 phases: it should be noted that, in addition to the number of copies of the financial bid required, the tenderer shall submit one copy of this financial bid in a sealed envelope to serve as a sample offer, marked as such and intended for the body responsible for regulating public contracts for safekeeping. Failure to submit this sample bid will result in the inadmissibility of the bid of the candidate concerned, immediately the bids are opened by the Tenders Board.

14. Opening of bids

Bids shall be opened in two (02) phases.

The opening of administrative documents and technical bids shall take place on 15 JAN 2025 at 2 p.m. by the Internal Public Contracts Commission of the Cameroon Postal Services (CAMPOST), in the meeting room of the Commission at CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, 4th floor, door 414.

The opening of the financial bids shall take place at the end of the technical analysis and shall concern only those bidders who have obtained a minimum score of **80 points out of 100**.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a single **duly authorised person** of

their choice, even in case of a group of enterprises.

15. Evaluation criteria

15.1 Eliminary criteria

- Absence of the bid bond at the opening of bids;
- Failure to produce, after the deadline of 48 hours following the opening of bids, a document in the administrative file that is deemed to be non-compliant or missing (except bid bond);
- False declarations, fraudulent schemes or forged documents;
- Technical score less than 80/100 ;
- Presence of financial information in the technical bid;
- absence of a quantified unit price in the Financial Bid;
- Failure to provide a sworn statement that no service has been abandoned in the last three years;
- Absence of the integrity charter dated and signed;
- Absence of duly filled and signed social and environmental commitment statement;
- Absence of a reference in carrying out studies in the field of IT and/or telecommunications network infrastructure.

15.2 Essential Criteria

The application file shall be evaluated out of 100 points on the basis of the following criteria:

N°	Evaluation criteria	Scores
1	Presentation of the offer	03
2	Annual turnover of at least one hundred million (100,000,000) FCFA over the last five (05) years (2019-2020-2021-2022-2023)	10
4	Comments and suggestions on the ToR	05
5	Suggested methodology	05
6	Timeline of the assignment	04
7	References of the bidder in carrying out studies of IT/or telecommunications network infrastructures over the last ten (10) years, at least two (02) years	30
8	Qualifications, skills and experience of the experts proposed	38
9	logistic means	03
10	Proof of acceptance	02
TOTAL		100

The essential criteria and sub-criteria are set out in detail in the Special Regulation of the invitation to tender (RPAO).

The qualification threshold for the technical bids for each tender is set at 80 points out of 100.

To calculate the financial scores Sf:

$$Sf = 100 \times Fm/F.$$

The respective weights attributed to the technical and financial proposals are:

$$T=0, 80 \text{ and } F=0, 20.$$

The final overall score Ng of the tenderer's bid shall be obtained by the formula:

$$Ng = (Nt \times 0.80) + (Nf \times 0.20).$$

The consultant shall be selected according to the best bidder method. This overall assessment shall be determined by a weighting system of 80 points out of 100 and 20 points out of 100 for technical and financial bids respectively.

16. Contract Award

The Project Owner shall award the contract to the bidder who has submitted a bid meeting the required technical and financial qualification criteria.

17. Maximum number of lots

The works to be covered by this restricted invitation to tender shall be carried out in a single lot.

18. Period of validity of bids

Bidders shall remain legally committed by their bids for a period of ninety (90) days from the initial deadline set for the submission of bids.

19. Further information

Additional information can be obtained during working hours at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit (SIGAM), located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel: 222 50 72 63, Email: edward.eta@campost.cm), from publication of this notice.

20. Fight against corruption and malpractices

To report corrupt practices, facts or acts, please call CONAC on 1517.

Yaounde, 24 DEC 2024
THE GENERAL MANAGER



The stamp is circular with the text 'CAMEROON POSTAL SERVICES' around the top and 'Le Directeur Général' around the bottom. In the center is the CAMPOST logo, which features a stylized bird and the word 'CAMPOST'. Below the logo, it says 'The General Manager'. To the right of the stamp, the name 'Pierre KALDADAK' is printed in red capital letters.

Copies:

- PCA CAMPOST ;
- ARMP ;
- CIPM/CAMPOST President;
- Billposting ;
- CMU.

